

AP. Radiotele para LA PRENSA GRAFICA



**HOSPITAL BRASILEÑO.** San Salvador, Oct. 22 (AP). Varias de las víctimas del terremoto del 10 de octubre, esperan turno para pasar consulta en un hospital,

habilitado en esta capital, por la Fuerza Aérea de Brasil. La ayuda humanitaria internacional ha jugado un papel muy importante para paliar el dolor de millares de salvadoreños.

## Nicaragua enjuicia a corporación de los EU

San Francisco, Oct. 22 (UPI). El gobierno de Nicaragua presentó un juicio de 35.5 millones de dólares contra la corporación estadounidense Standard Fruit Co., acusándola de maltratar a sus trabajadores y no cumplir con los términos de un contrato para comprar bananas.

La demanda, presentada ante la Corte de Distrito de San Francisco, asegura que Standard Fruit y la compañía Castle & Cooke Inc., ignoraron un acuerdo efectuado en 1982 para la compra de bananas nicaragüenses. También sostuvo

—Pasa a la página 38—

## Militares sudafricanos en la muerte de Machel

Maputo, Mozambique, Oct. 22 (UPI). La adolorida opinión pública de Mozambique acusó hoy a los militares de Sudafrica de ser los directos responsables del accidente aéreo en el que pereció el presidente Samora Machel, junto a otras 33 personas, entre

ellas dos médicos cubanos. Los cubanos eran médicos personales de Machel. Por su parte, las autoridades informaron que Machel será velado oficialmente a partir de mañana, y que será enterrado el

—Pasa a la página 27—

## Perece en Grecia un alto líder de la OLP

Atenas, Oct. 22 (UPI). La Organización para la Liberación de Palestina aseveró hoy que un individuo que murió esta mañana cuando su automóvil estalló en llamas, era un alto dirigente de la OLP y culpó a Israel del incidente. "Monder Jaoudat Abu

Gazalla era funcionario del Consejo Palestino Nacional de Al Fatah", dijo un vocero de la OLP. "Gazalla fue asesinado en esta capital por agentes sionistas", añadió. Fuentes árabes dijeron

—Pasa a la página 61—

## Khadafy acusa a Sudafrica por la muerte de Machel

Londres, Oct. 22 (UPI). El líder libio Moammar Khadafy envió un mensaje de condolencia a Mozambique y acusó a Sudafrica por la muerte del presidente Samora Machel, dijo hoy la agencia noticiosa libia.

—Pasa a la página 61—



REUTERS Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

**ACUERDOS.** Ginebra, Oct. 22 (Reuters). El presidente de la OPEP, Riwanu Lukman, da a conocer hoy los principales acuerdos logrados ayer en la reunión de la organización, tras agotadoras sesiones.

# Fria reaccion por esfuerzos de OPEP

Ginebra, Oct. 22 (UPI). El mercado petrolero mundial mostró hoy poco entusiasmo en torno al último esfuerzo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo de elevar los precios del crudo a través de una extensión hasta fin de año, tras un récord de 17 días de intensas y a momentos alradas conversaciones.

Voceros de la conferencia dijeron que esperan que la decisión de extender su política de límites producción hasta diciembre ayudará a elevar los precios del petróleo a 17 y 19 dólares el barril.

Al abrirse el mercado hoy, el crudo Brent, del Mar del Norte, bajó 10 centavos estadounidenses a 14.90 dólares el barril, pero horas más tarde subió a los 15 dólares originales.

En Estados Unidos, el crudo tendió a bajar en lugar de mostrar ganancias significativas y en Tokio, la Asociación Petrolera de Japón dijo que cualquier incremento de la demanda del oro negro en invierno será enfrentada con los excedentes almacenados por las compañías petroleras cuando los precios registraron

—Pasa a la página 61—

## 228 millones de Dls. presupuesto de Haití

Puerto Príncipe, Haití, Oct. 22 (UPI). El presidente Henri Namphy, afirmando que "Haití se encuentra en una encrucijada", anunció un presupuesto de 228 millones de dólares para el año fiscal 1987, prometió mejorar la economía y reiteró su intención de entregar el poder a un gobierno elegido.

El teniente general, que dirige el Consejo Cívico-Militar que reemplazó al depuesto presidente Jean-Claude Duvalier, dijo que su presupuesto pretende reactivar la economía, reducir el desempleo, mejorar los servicios de salud y educación y sustituir las

—Pasa a la página 61—



REUTERS Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

**LIBERADO.** Libano, Oct. 22 (Reuters). Nabil Matar, de 37 años (izquierda), profesor cristiano de la Universidad Americana en Beirut, secuestrado hace cinco meses, fue liberado hoy.

## Canciller México llega a Argentina

Buenos Aires, Oct. 22 (UPI). El secretario de Relaciones Exteriores mexicano Bernardo Sepúlveda Amor inició hoy una visita oficial a Buenos Aires para "llevar a un sistema más amplio" de cooperación entre su país y Argentina. El funcionario, que llegó procedente de Brasil, permanecerá en Argentina hasta el viernes.

Sepúlveda Amor dijo que se entrevistará con el pre-

—Pasa a la página 38—

## Bombardeo iraní en la segunda ciudad de Irak

Beirut, Oct. 22 (UPI). El fuego de la artillería de Irán cayó hoy sobre una estación de ferrocarril en Basora, la segunda mayor ciudad de Irak, en represalia por un ataque aéreo iraní a un tren de carga, informó hoy radio Teherán.

El ataque se inició por la mañana, luego que la radio reptiera advertencias al

pueblo de Basora de mantenerse alejado de la estación y de que se evacuaran las casas cercanas a ella.

Iraq no comentó de inmediato sobre el bombardeo y no hubo confirmación de fuentes independientes.

Hasta las 10:30 de la mañana, los iraníes dispara-

—Pasa a la página 27—

## Construyen 30 bases militares en Kabul

Nueva Delhi, Oct. 22 (UPI). El gobierno de Afganistán construyó 30 bases militares en las colinas que rodean Kabul, capital de ese país, para obligar a las fuerzas rebeldes a desalojar esas zonas, desde donde atacan la ciudad con cohetes, dijeron hoy diplomáticos occidentales.

Sin embargo, los rebeldes siguen operando en el

área de Paghman, a unos 30 kilómetros al noroeste de Kabul, acataron los diplomáticos, que pidieron no ser identificados.

También dijeron que hubo fuertes enfrentamientos alrededor de importantes ciudades afganas, luego del retiro la semana pasa-

—Pasa a la página 38—



REUTERS Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

**A NEGOCIACIONES.** Buenos Aires, Oct. 22 (Reuters). El canciller de México, Bernardo Sepúlveda Amor (izquierda), arribó hoy a esta capital para trabajar en una nueva ronda de negociaciones bilaterales. Es recibido por su colega de Argentina, Dante Caputo.

# EU fustiga en la ONU política de sandinistas

Naciones Unidas, Oct. 22 (UPI). Estados Unidos afirmó hoy que la mayoría de los miembros del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas no aceptan la jurisdicción de la Corte Internacional de Justicia y dijo que los sandinistas han transformado a Nicaragua "en un refugio para terroristas".

El embajador estadounidense, Vernon Walters, hablando ante el Consejo de Seguridad, dijo que su compatriota Eugene Hasenfus está detenido en condiciones "consistentes con la preocupación de los sandinistas de explotar a los medios de prensa. Deploramos la atmósfera de carnaval de los procedimientos" en el tribunal revolucionario sandinista.

Hasenfus era uno de los ocupantes de un avión estadou-

nidense derribado en Nicaragua con un cargamento de armas destinado a los antisandinistas.

El Consejo de Seguridad está debatiendo la solicitud de Nicaragua de que se pida a Estados Unidos que cumpla con la resolución de la Corte Internacional de Justicia, que solicita a Washinton que interrumpa su ayuda a los guerrilleros.

Walters destacó que, aparte de Estados Unidos, 11 de los otros 14 miembros del Consejo no aceptan la jurisdicción de la Corte y de los restantes tres lo hacen con reservas.

Estados Unidos no ha aceptado la jurisdicción en este caso y, por lo tanto, sostiene que la presentación de

—Pasa a la página 38—